

Boletín Oficial

DE LA PROVINCIA DE CORDOBA

Número 291

MIÉRCOLES 8 DE DICIEMBRE DE 1948

Franqueo concertado

Artículo 1.º—Las Leyes obligarán en la Península, o Islas adyacentes, Canarias y territorios de Africa sujetos a la Legislación peninsular, a los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiere otra cosa.

Se entiende hecha la promulgación el día en que termina la inserción de la ley en el "Boletín Oficial del Estado".

Artículo 2.º—La ignorancia de las leyes no excusa de su cumplimiento.

Artículo 3.º—Las leyes no tendrán efecto retroactivo si no dispusieren lo contrario.—(Código civil vigente).

Las leyes, órdenes y anuncios que se mande publicar en los BOLETINES OFICIALES se han de remitir al Gobernador de la provincia, por cuyo conducto se pasarán a los editores de los mencionados periódicos.

(RR. OO. 26 de Marzo de 1837 y 31 de Agosto 1863).

PRECIOS DE SUSCRIPCION

EN CORDOBA	Ptas.	FUERA DE CORDOBA	Ptas.
Trimestre.	18	Trimestre.	21
Seis meses.	30	Seis meses.	36
Un año.	54	Un año.	66
Venta de número suelto del año corriente.	0'50 pts.		
Id. de id. id. del id. anterior.	1'00 "		
Id. de id. id. de dos años anteriores.	1'50 "		
Id. id. de los años anteriores a los dos últimos.	2'00 "		

PAGO ADELANTADO

Las Corporaciones provinciales y municipales vienen obligadas al pago de todos los anuncios de subasta que manden publicar, aun cuando aquéllas resulten desiertas por falta de rematante. (Reales Ordenes de 18 de Marzo de 1904 y 7 de Febrero de 1906).

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS, EXCEPTO LOS DOMINGOS

Reglamento de 2 de Julio de 1924.

Artículo 20.—Las entidades municipales abonarán, en primer término, al Notario que, en su caso, autorice la subasta, los derechos que le correspondan y los suplementos que haya adelantado, y abonarán igualmente los derechos de inserción de los anuncios en los periódicos, cuidando de reintegrarse del rematante, si lo hubiere, del importe total de estos gastos con arreglo a lo dispuesto en la regla octava del artículo 6.º de este Reglamento.

ADVERTENCIA.—No se insertará ningún edicto o anuncio que sea a instancia de parte sin que abonen los interesados el importe de su publicación o garanticen el pago a razón de 2 pesetas línea o parte de ella.

Ayuntamientos

CORDOBA

Núm. 4.216

Extracto de los acuerdos adoptados por la Comisión municipal Permanente en las sesiones celebradas durante el mes de julio del año 1948.

MES DE JULIO

Sesión del día 5

Abierta la sesión pública bajo la Presidencia del Alcalde don Rafael Salinas Anchelerga, se adoptaron los siguientes acuerdos:

Aprobar el borrador del acta de la anterior, respectiva al día 28 de junio pasado.

Autorizar a don Rafael Barona Romero, para construir un horno para cocer ladrillos en terrenos lindantes con el Arroyo de la Miel.

Quedar enterada de la notificación del Juzgado municipal número uno del fallo en los autos juicio verbal de faltas seguido en dicho Juzgado.

Agradecer la felicitación que hace el Teniente Coronel Segundo Jefe de la Junta de Clasificación de la Caja de Recluta número 19, al Excelentísimo Ayuntamiento y al personal afecto al Negociado de Quintas por la diligencia y cuidado con que realizan todos los trabajos relacionados con Reemplazos, Revisiones, etc. y que el acuerdo recaído conste en el expediente del personal de dicho Negociado.

Aprobar el resumen de la rectificación del Padrón de Habitantes de este término municipal, referida al 31 de diciembre de 1947.

Aprobar la propuesta del señor Arquitecto municipal para realizar obras de arreglo de la fuente de la Plaza de Colón, e instalación de dos consurtidores.

Designar a los Tenientes de Alcalde, Sres. Gisbert Luna y Porras Porras, Presidentes de las Comisiones de Hacienda y Personal, respectivamente, para formar parte de la Ponencia que estudie el proyecto de reforma de determinados preceptos del actual Reglamento de funcionarios municipales.

Aceptar la propuesta del señor Al-

calde Juez Instructor en el expediente seguido a un Brigada de la Guardia municipal.

Aceptar igualmente la propuesta del señor Alcalde como Juez Instructor del expediente seguido a un sepulturero del Cementerio de San Rafael.

Acceder a lo interesado por don Antonio Fernández Medina y don José García Pérez, sobre anulación de recibos girados, por ocupación de la vía pública con unos columpios y un volador infantiles.

Acceder a la solicitud de don Enrique Sánchez Cerrillo, interesando la compra de una parcela de terreno en el Cementerio de Nuestra Señora de la Salud, para construir un panteón familiar, ofreciendo como parte de precio dos bovedillas que posee en mencionado Necrópolis.

Prestar aprobación a lo interesado por la Reverenda Madre Superiora de las Esclavas del Sagrado Corazón, sobre rectificación de la carta de pago expedida por ocupación en propiedad de una bovedilla del Cementerio de Nuestra Señora de la Salud, por la ocupación temporal de la misma.

Conceder tres meses de licencia al mozo interino del Laboratorio municipal don Pedro González Quezada.

Denegar, en atención a las razones que alega la Comisión de Personal, la solicitud de don José Ponferrada Alcántara, aforador del Cuerpo del Resguardo de arbitrios pidiendo que se le reponga en el cargo de cobrador de arbitrios que ejerció en un tiempo.

Conceder una subvención a la Hermandad Obrera de Acción Católica, para que asista una representación de dicha Hermandad a la Tercera Semana Nacional de Acción Católica que tendrá lugar en Madrid.

Conceder a don Manuel Zurita Leiva, Practicante de la Casa municipal de Socorro, el anticipo de una mensualidad de su haber, que interesa.

Acceder a lo interesado por el Ingeniero municipal don Carlos Font del Riego, y el Brigada del Cuerpo de la Guardia municipal don José Moreno Moreno, sobre que se le otorguen los beneficios de la Ley de

Protección a Familias Numerosas, en orden al Impuesto de Utilidades.

Aprobar el pliego de condiciones facultativas y económico-administrativas que han de servir de base a la subasta que se convocará para contratar las obras de alcantarillado del primer tramo del Callejón de los Toros, hasta su cruce con la de Polifemo y parte de esta misma calle.

Autorizar a doña Concepción Gavilán Gómez, para efectuar obras de desatranque en la casa número 104 de la calle San Fernando.

Rehabilitar la licencia que oportunamente fué otorgada a don José María López Parejo, para ejecutar obras en a granja avícola «Nuestra Señora de Araceli».

Autorizar a doce solicitantes para llevar a cabo las obras que interesan en sus respectivas instancias.

Incluir en el vigente Padrón de Habitantes, juntamente con sus familiares y en los domicilios que indican a diez solicitantes.

Conceder la baja en dicho documento público a cuatro vecinos y sus familiares.

Rectificar en dicho Padrón la inscripción de don Epifanio Solís Alamillo, que figura con nombre distinto.

Conceder el carnet para los servicios de la Beneficencia municipal a 8 solicitantes.

Facilitar por medio de la Farmacia Municipal, un aparato fonador para un acogido en el Asilo de Madre de Dios y don Rafael y unas gafas a 5 solicitantes inscritos en el padrón de pobres de la Beneficencia.

Aceptar la propuesta del Negociado en orden a la retirada del carnet de la Beneficencia municipal a 27 beneficiarios.

Aprobar la relación de jornales y materiales invertidos en las distintas obras y servicios que se ejecutan por el sistema de administración y las de cuentas y facturas favorablemente informadas por las Comisiones respectivas.

Sesión extraordinaria del día 10

Abierta la sesión pública y extraordinaria bajo la presidencia del señor Alcalde don Rafael Salinas Anchelerga se adoptaron los siguientes acuerdos:

Denegar una solicitud de don Rafael Pastor Gómez, Médico Supernumerario interino que fué de la Beneficencia Municipal Domiciliaria en súplica de que se le confiara de nuevo dicho cargo.

Que el Excmo. Ayuntamiento abone la cantidad que le corresponde por gastos de material de la oficina de Carburantes durante los meses de junio y julio del corriente año.

Aprobar los presupuestos relativos a la construcción de un evacuatorio para caballeros en la plaza de Colón y para realizar obras necesarias en los locales del Excmo. Ayuntamiento de la casa del Puente.

Conceder a doña Angela Arrabal Morales la pensión de viudedad que le corresponde por fallecimiento de su esposo el que fué relojero municipal jubilado don Rafael Montión Madero y autorizarla para percibir los haberes que aquél dejó devenidos.

Acceder a lo interesado por doña Josefa Mantero Gómez, viuda del que fué barrendero jubilado don Rafael Gutiérrez Santisteban, en orden a que se le abone la parte de paga extraordinaria que concedió el Excmo. Ayuntamiento a sus empleados y obreros con motivo de la pasada Feria de Mayo.

Conceder el reintegro en el cargo de barrendero municipal al que lo era situación de excedente, don José León Avila.

Conceder, de conformidad con los favorables informes emitidos al Conserje de la Casa municipal de Socorro don Alfredo Escudero Vela el anticipo de dos mensualidades de su haber que solicita.

Autorizar a don Manuel Ronda García y don Marcelino Durán de Velilla para instalar los anuncios que interesan en sus respectivas instancias.

Conceder un préstamo del Pósito Local que administra este Excelentísimo Ayuntamiento a don Sebastián Lidón García.

Autorizar, con sujeción a las condiciones que se señalan, a doña Rosalía Requena, para expender fruta en el puesto de que es concesionaria en el Mercado Central.

Desestimar la petición de don Antonio Romera Rodríguez para insta-

lar una caseta de baños en la parte izquierda del río Guadalquivir.

Autorizar a seis solicitantes para llevar a cabo las obras que interesan en sus respectivas instancias.

Conceder licencia a don Carlos Rodríguez Muñoz para la apertura de una industria de preparación de aceites para pinturas en la Avenida de Medina Azahara.

Incluir en el vigente padrón de habitantes, juntamente con sus familiares, a doña Juana Girón Muñoz y doña Tránsito García Sánchez.

Aprobar la relación de jornales y materiales invertidos en las distintas obras y servicios que se ejecutan por el sistema de administración y las de cuentas y facturas favorablemente informadas por las Comisiones respectivas.

Sesión del día 14

Abierta la sesión pública bajo la presidencia del Sr. Alcalde don Rafael Salinas Ancherlaga, se adoptaron los siguientes acuerdos:

Aprobar los borradores de actas de las sesiones ordinarias del día 5 y extraordinaria del día 10 de los corrientes.

Aprobar la primera certificación expedida por el Sr. Arquitecto Municipal de las obras realizadas para ampliación de una cocina en el Asilo de Madre de Dios y San Rafael.

Aceptar el informe de la Comisión de Arbitrios en la solicitud de varios industriales, representantes de las Entidades Mercantiles criadoras y exportadoras de vinos sobre aplicación de ciertos arbitrios.

Acceder a lo interesado por doña Aurora Rodríguez Ortiz, sobre anulación de recibos girados por el concepto de retretes sin agua a presión.

Conceder autorización, a don José López Sánchez, para el cerramiento de un solar en la calle prolongación de la de Marqués de Guadalcázar.

Conceder el carnet para los servicios de la Beneficencia Municipal a cuatro solicitantes.

Facilitar por medio de la Farmacia municipal, las gafas que solicitan sus respectivas instancias, a tres vecinos pertenecientes a la Beneficencia municipal.

Retirar el carnet de la Beneficencia, por las razones que se exponen en la propuesta del Negociado del Ramo, a treinta y tres beneficiarios.

Sesión del día 21

Abierta la sesión pública bajo la presidencia del Sr. Alcalde don Rafael Salinas Ancherlaga, se adoptaron los siguientes acuerdos:

Aprobar el borrador del acta de la anterior, respectiva al día 14.

Facultar a la Alcaldía para que señale la cantidad con que ha de contribuir el Ayuntamiento a la edición de la obra «La Virgen de la Epopeya».

Aprobar un decreto de la Alcaldía por el cual se concede el carnet de Beneficencia al obrero en paro Forzoso Antonio Hoyo Serrano, y familia, cuya esposa ha dado a luz tres niñas y disponiendo que se presten a las recién nacidas todas las atenciones que puedan depender de la Institución municipal «Gota de Leche», y quedar complacida de la actuación de los Sres. Gómez Salmoral y Gala Calvo en este asunto.

Aprobar otro decreto de la Alcaldía por el que se concede inhumación

temporal y gratuita en una sepultura del Cementerio de San Rafael, al cadáver del soldado del Regimiento de Infantería de Lepanto José López Carrillo, fallecido en el Hospital Militar de esta plaza.

Quedar enterada de un oficio de la Comisión Provincial de Monumentos Históricos o Artísticos haciendo presente la satisfacción de la Subcomisión por la asistencia que el Excmo. Ayuntamiento le presta.

Quedar enterada también de otro oficio del Jefe Provincial de la Obra Sindical «Educación y Descanso» agradeciendo al Ayuntamiento la colaboración prestada para la celebración de los VII Campeonatos de Atletismo de Andalucía.

Aceptar la propuesta del Inspector Jefe del Cuerpo del Resguardo de Arbitrios sobre reforma de la plantilla y del servicio.

Aprobar provisionalmente el proyecto del señor Ingeniero municipal, relativo a la prolongación de las calles Goya y Doña Berenguela, así como la de Tomás de San Martín y apertura de la calle A. prolongación de la de Luis Ponce de León.

Aprobar los presupuestos relativos a la adquisición de uniformes completos para dos mozos del Laboratorio municipal, y para adquirir sillas con destino a distintos Negociados municipales.

Acceder a lo interesado por doña María Carnerero Caballero, sobre que se le traspase la pensión de orfandad que venía percibiendo su hermana doña Francisca, fallecida en enero último.

Desestimar la solicitud de doña Mercedes Gutiérrez Morales, interesando una pensión de gracia como viuda de el empleado del Servicio municipal de Aguas, don Manuel Rodríguez Aranda.

Conceder la jubilación, por haber cumplido la edad reglamentaria a la sirvienta limpiadora de las Estaciones Sanitarias, doña Francisca Ramírez Aroca.

Que el Excmo. Ayuntamiento adquiere cuatro ejemplares de la obra «Anuario General de Córdoba y su provincia» del que es autor don Vicente Serrano Ovin, con destino a las distintas dependencias municipales.

Dar de baja a don Manuel Fernández Osuna en la matrícula de bicicletas por una que viene figurando desde el año 1946.

Dar de baja en el arbitrio que regula la posesión de carruajes a una tartana propiedad de doña Purificación Carmona Mata.

Conceder licencia a tres solicitantes para que lleven a cabo las obras que interesan en sus respectivas instancias.

Rehabilitar la licencia que oportunamente fué expedida a los Hijos de don Diego Betancor, para realizar obras en la casa números 18 y 28 de la plaza de la Constitución.

Autorizar a dos solicitantes, para la apertura de cines de verano y a otro vecino para llevar a cabo la apertura de un establecimiento de venta de verduras.

Incluir en el vigente Padrón de Habitantes, juntamente con sus familiares a don Antonio Lozano Pizarro y don Francisco Alcántara Alcántara.

Conceder el carnet para los servicios de la Beneficencia municipal a siete solicitantes.

Que por la Farmacia municipal,

se faciliten a dos vecinos, inscritos en el padrón de la Beneficencia, las gafas que les han sido prescritas.

Aceptar la propuesta que hace el Teniente de Alcalde Delegado del Ramo, sobre retirada del carnet de la Beneficencia a 36 beneficiarios.

Aprobar el extracto de los acuerdos adoptados por la Comisión municipal Permanente en las sesiones celebradas por la misma durante el segundo trimestre del corriente año.

Aprobar la cuenta que rinde el señor Recaudador municipal, relativa a Contribuciones Especiales por obras de pavimentación y alcantarillado de la Avenida de Medina Azahara.

Aprobar la relación de jornales y materiales invertidos en las distintas obras y servicios que se ejecutan por el sistema de administración y las de cuentas y facturas favorablemente informadas por las Comisiones respectivas.

Aprobar los presupuestos relativos a la instalación de alumbrado eléctrico en las antiguas a gas de los andenes laterales del paseo de la Victoria, Avenida de Cervantes y Avenida de los Mozárabes; para instalación de alumbrado en los jardines del Campo de la Merced y para el alumbrado público de la carretera del Brillante, tramo comprendido entre la venta del mismo nombre y el paso superior de los ferrocarriles.

Sesión del día 28

Abierta la sesión pública bajo la presidencia del Alcalde don Rafael Salinas Ancherlaga, se adoptaron los siguientes acuerdos:

Aprobar el borrador del acta de la anterior respectiva al día 21.

Autorizar a doña Carmen Maestre Alcalde, para instalar una cabina de madera ocupando los dos metros cuadrados de espacio libre del puesto que tiene concedido en el Mercado Central.

Autorizar también a don Manuel Merina Bueno, para ser representado por doña Rafaela Cañete Vargas, en los puestos que ocupa en el Mercado Central.

Aprobar un decreto de la Alcaldía suspendiendo de empleo y sueldo al Guardia municipal, don Domingo Espejo Benítez, durante la tramitación del expediente que ha de instruirse por faltas cometidas en el servicio.

Aprobar una moción del señor Alcalde, proponiendo que la Corporación municipal, se adhiera a la solicitud de la Comunidad de Regantes del Pantano del Guadalmeñato, que ha pedido el ingreso en la Orden Civil de Mérito Agrícola del Ingeniero Director adjunto de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, don Aurelio Rodríguez Díaz.

Aprobar la liquidación final acreditativa de las unidades de obra ejecutadas por el contratista don José Domínguez Benítez, por los de pavimentación de la calle Arfe y recibirles provisionalmente.

Aprobar los presupuestos relativos a obras necesarias en la nave destinada a guisa del Matadero municipal; para construir una división de cristales en la Oficina de Intervención y para dotar de uniforme completo al Portero del Matadero municipal.

Prestar aprobación a otro presupuesto de la Cooperativa Industrial de Ebanistas y Similares, para la

construcción de un bufete y un sillón para el despacho privado de la Alcaldía Presidencia.

Aprobar parcialmente el proyecto de parcelación de la Huerta Chica.

Aprobar definitivamente el proyecto relativo a la alineación de la calle de nueva apertura, carretera de Espejo, para terminar de urbanizar la zona donde la Asociación Benéfica «La Sagrada Familia», está construyendo una barriada obrera.

Aprobar igualmente de modo definitivo el expediente relativo a la alineación de la calle Feria, Barriada de Alcolea, en la parte contigua a la de Cabo Carmona, solicitada por doña Concepción de Dios Millán.

Aprobar la propuesta del señor Alcalde como Juez Instructor del expediente instruido al capataz del Servicio de Limpieza y Riegos don Rogelio Padilla Márquez.

Aprobar el expediente relativo a la adquisición de quitasoles a la casa «Industrias Lonero Metalúrgicas» de Madrid, con destino a los Guardias de Circulación.

Autorizar a doña Luisa González Rodríguez, para traspasar el puesto de que es beneficiaria del Mercado Central a doña Genoveva López Giménez.

Conceder la baja en el vigente Padrón de Habitantes, a don Amador Giménez Barrios, por trasladar su residencia a Cádiz.

Conceder licencia a ocho solicitantes para que lleven a cabo las obras que interesen en sus respectivas instancias.

Conceder el carnet de la Beneficencia municipal a siete vecinos pobres de la ciudad.

Retirar el susodicho carnet de conformidad con la propuesta de la Comisión respectiva, a 32 beneficiarios.

Conceder dos gafas y un aparato ortopédico a tres beneficiarios del carnet de la Beneficencia, que les serán facilitados por la Farmacia municipal.

Aprobar la relación de jornales y materiales invertidas en las distintas obras y servicios que se realizan por el sistema de administración y la de cuentas y facturas favorablemente informadas por las Comisiones respectivas.

Conceder un trofeo al Excelentísimo Ayuntamiento de Fernán-Núñez, para premio en el Concurso Comarcal de ganados de la zona de la campiña, que tendrá lugar en dicha localidad.

...

El Secretario del Excmo. Ayuntamiento de esta capital.

Certifica: Que la Comisión municipal Permanente en la sesión pública y ordinaria de ayer, se sirvió prestar su aprobación al precedente extracto de los acuerdos adoptados por la misma en las sesiones celebradas durante el mes de Julio del corriente año.

Córdoba 21 de octubre de 1948.
Alfonso Chercoles.—Visto bueno:
El Alcalde, R. Salinas Ancherlaga.

IMP. PROVINCIAL.—CORDOBA